

Bürgerversammlung des 05. Stadtbezirks am 30.01.2020

Betreff - Antrag

Die Schulwegsicherheit am Gebtsattelberg erhöhen durch Elektrifizierung der Buslinie 62

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Der Gebtsattelberg wird jeden morgen von hunderten von Schulkindern genutzt um zu Fuss, mit dem Rad oder von den verschiedenen Nahverkehrshaltstellen eine der sechs umliegenden Schulen (Maria-Theresia-Gymnasium, Tagesheimschule, Weilerschule, Pestalozzi-Gymnasium, Maria-Hilf Schule, Theresia-Gerhardinger-Mädchenrealschule) zu erreichen.

Gleichzeitig ist der Gebtsattelberg eine der Straßen Münchens mit der höchsten Schadstoffbelastung. Die NO₂ Belastung lag 2015 mit >60 mg/m³ deutlich über dem Grenzwert (40 mg/m³), und wird dies nach Berechnungen des Referats für Gesundheit und Umwelt auch bleiben. Die enorme Schadstoffbelastung entsteht durch den schlechten Luftdurchzug in der Straßenschlucht, durch erhöhtes Gasgeben an der Steigung, durch Bremsen, Anfahren an der Ampel, sowie durch eine starke Nutzung, auch durch die Metro-Buslinie 62, die tagsüber alle 6-7 Minuten fährt.

Mein Antrag: Priorisierte Elektrifizierung der Buslinie 62.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt